

Ausschussmitglied Rebhan:

Hat die Verwaltung den Eindruck, dass insbesondere die Meckenheimer Handwerker mit dem neuen Tariftreue- und Vergabegesetz des Landes NRW gegenüber anderen Firmen aus anderen Umfeldern überfordert sind? Ist Meckenheim hier besonders betroffen?

Antwort der Verwaltung:

Die Schwierigkeiten bei der Umsetzung des neuen Tariftreue- und Vergabegesetzes ist kein Meckenheimer Problem allein. In Gesprächen mit Kollegen aus den Nachbarkommunen werden ähnliche Schwierigkeiten bestätigt.

In Bezug auf die Verwaltungen hat das Regierungspräsidium in mehreren Veranstaltungen versucht, die Kollegen aus den Vergabeämtern und Vergabestellen zu schulen. Es wurden Hinweise herausgegeben, jedoch keine konkrete Durchführungsverordnung zur praxisnahen Umsetzung des neuen Gesetzes erlassen, so dass noch Eingewöhnungsprobleme auch in den Verwaltungen bestehen.